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令和５年９月香取市議会定例会一般質問通告  

 

令和５年９月６日（水）午前１０時～  

№１　根本義郎議員  

１．養護老人ホームひまわり苑の土地無償譲渡に関する検証について 

（１）無償譲渡された土地の真正な価額はいくらだったか 

（２）議会に対する説明は適切であったか 

（３）高規格堤防造成費用の見積もりは、どう算入されたか 

（４）公法上の契約と私法上の契約の関係は 

（５）「香取市財産の交換、譲与、無償貸付等に関する条例」と地方自治法第 96 条第 1

項 6 号規定との関係 

（６）譲受者への特別な利益供与に当たらないか 

（７）裁量権の逸脱・乱用に相当しないか 

（８）本件に係る決算審査意見等について 

 

№２　伊能敏雄議員  

１． 香取市史編纂と郷土の偉人に関して 

（１）香取市への合併から２０年が経とうとしています。新たに旧市町との歴史に追加編纂

する必要があります。そうした取り組みを現在行っているか。又は、計画を立てているか。

そうだとすれば、その時期は 

（２）学校に於ける授業で、郷土の歴史への取組み状況。そこで歴史に関りを持つ郷土の

偉人を取り上げて教えているか。その場合、どの様な形をとっているか 

２．コロナ禍後、地域を象徴する町おこし事業に関して 

（１）佐原の大祭（山車祭り） 

①駐車場の配置場所数と駐車台数、その運行形態 

②ユネスコ登録された祭りとして、行政も十分取組まれているか 

③相対的問題点に対する対応策は、どのように捉えているか 

（２）水郷おみがわ花火大会 

①４年ぶり開催で関係者の思いはどうであったか 

②花火の打上げを含め、運営全体で今後の改善を要する問題点はないか 
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３．ごみ収集と指定袋に関して 

（１）ごみ回収は、地域ごとに日時指定されていると思うが、事業者は、回収時間での収集

を順守されているか 

（２）インボイスによる袋への影響は 

 

№３　河野節子議員  

１．香取市における教育施策について 

（１）教育の理念と目標は 

（２）学力向上策と読書活動について 

（３）部活動の実態と今後の方針について 

（４）これからの学校のあり方、地域との連携について 

 

№４　田代一男議員  

１．男性の病気予防について 

（１）男性への HPV ワクチン接種について 

２．マイナンバー制度について 

（１）マイナンバーカードの活用について 

３．住民サービスの向上について 

（１）「書かない窓口」について 

 

№５　前田誠之議員  

１．香取市の水上スポーツ（レガッタ）の振興について 

（１）これまでの香取市の水上スポーツ（レガッタ）の振興について 

（２）これからの香取市の水上スポーツ（レガッタ）の振興について 

２．香取市の介護予防の取り組みについて 

（１）現在の状況について 

（２）今後の方針について 
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令和５年９月７日（木）午前１０時～  

№６　□　達広議員  

１．動物愛護と保護について 

（１）動物愛護について 

（２）動物の保護について 

２．閉校した校舎の備品管理について 

（１）閉校校舎の備品の現状について 

（２）備品の管理について 

（３）備品の活用について 

 

№７　井上　徹議員  

１．市の管理にある道路について 

（１）道路維持事業の当初予算推移 

（２）道路維持に関係する要望について 

（３）危険箇所の把握について 

（４）各地域への協力依頼について 

２．学校給食について 

（１）給食費無償化の効果について 

（２）食材の選定について 

（３）全国オーガニック給食協議会について 

３．市内の閉校施設のプールについて 

（１）閉校後のプールの状況 

（２）今後の活用について 

 

№８　加藤裕太議員  

１．ふるさと納税について 

（１）現在の取り組みについて 

（2）今後の取り組みについて 

２．脱炭素化への取り組みについて 

（１）再生可能エネルギーの活用について 
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（２）脱炭素化の促進について 

３．香取おみがわ医療センターについて 

（１）現状と地方独立行政法人化の効果について 

（２）今後の取り組みについて 

４．新型コロナウイルス感染症について 

（1）市内の状況について 

（2）今後の対策について 

 

№９　久保木宗一議員  

１．民間事業者への譲渡委託と検証について 

（１）おみがわこども園と放課後児童クラブ 

（２）ひまわり苑 

（３）市民課窓口業務の委託 

２．市民の健康維持支援について 

（１）人間ドック 

（２）コロナワクチン 

（３）帯状疱疹ワクチン 

３．若年層の職業選択と定住化促進について 

（１）高速バスの利用状況 

（２）定住化のため通勤通学定期券の実施 

 

№１０　根本太左衛門議員  

１．市長の政治姿勢（選挙公約文章の市民への説明責任は） 

（１）おみがわこども園、ひまわり苑の市民の下に取り戻す件 

（２）県立佐原病院近くへの産婦人科の診療所誘致の件 

（３）小見川高校看護科設置、国道 356 号線等県議を介して県への件 

 

№１１　高木　寛議員  

１．小見川地区黒部川の雑草除去について 

（１）市当局における現状認識は 
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（２）今後の対応は 

２．小見川地区五郷内第１市営住宅の解体について 

（１）市当局における現状認識は 

（２）今後の対応は 

３．橘ふれあい公園パークゴルフ場の適正運営について 

（１）オープンから現在までの入場者数は 

（２）入場者の市内・市外の内訳は 

（３）当初の目標との対比は 

（４）入場者の更なる増加のための半日券の発行は 

４．野良猫への対応について 

（１）捨て猫の取扱は 

（２）不要猫の引取りは 

（３）不要猫のボランティア団体（動物保護団体）等への斡旋は 

（４）避妊手術への助成は 

（５）猫を捨てさせないための対応は 


